

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 08. September 2010

*Fußgängersicherheit im Rahmen des geplanten neuen Lebensmittelvollversorger- und
Getränkemarkts
- Antrag CDU-Fraktion -*

Der Ortsbeirat begrüßt die Herstellung eines neuen Gehweges entlang der Konrad-Zuse-Straße im Zuge der Errichtung eines neuen Lebensmittelvollversorger- und Getränkemarkts, fordert aber den Magistrat mit Nachdruck auf, die im Zusammenhang mit der Realisierung des neuen Marktes vom Ortsbeirat geforderten Verbesserungen (Umbau des Knotenpunktes Konrad-Zuse-Straße/Hessenring in einen Kreislauf, Sicherstellung der Fußgängersicherheit durch Überquerungshilfen) bis zur Eröffnung des Marktes umzusetzen.

Der Ortsbeirat weist darauf hin, dass diese Forderungen Grundlage einer Zustimmung des Ortsbeirates für eine Genehmigung des neuen Marktes waren. Der Ortsbeirat akzeptiert nicht, dass auf eine Realisierung erst auf den Haushalt 2012/2013 verwiesen wird. Die Verkehrssituation, insbesondere für Fußgänger, ist heute auch ohne den neuen Markt schon problematisch genug, und selbst das Schreiben des zuständigen Dezernats vom 15.07.2010 formuliert:

„Mit der Eröffnung des neuen Marktes ist ein vermehrtes Verkehrsaufkommen, insbesondere an Fußgängern aus dem nördlich gelegenen Wohngebiet im Bereich des Hessenrings zu erwarten.“

Beschluss Nr. 0029

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
61
66
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher